

Viens Saint-Esprit, viens !



Bonjour Mon ami(e),

"Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel." C'est ce que Jésus nous enseigne dans [Matthieu 6.10](#). **Savez-vous que c'est l'Esprit Saint qui amène le ciel sur la terre ?** Il est la plus belle expression du ciel, puisqu'il est Dieu lui-même. Il est aussi au cœur d'une promesse de Jésus qui dit : "Vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous." (Lire [Actes 1.8rr.](#))

C'est le désir de Dieu de vous remplir de son Esprit. Nous pouvons lire ceci dans [Jean 20.22](#) "Après ces paroles, il souffla sur eux et leur dit : Recevez l'Esprit Saint."

Vous vous demandez peut-être comment l'Esprit Saint se manifeste lorsqu'il vient sur les enfants de Dieu...? Il le fait de différentes manières. D'ailleurs, les apôtres racontent ici sa descente extraordinaire le jour de la Pentecôte :

"Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d'un vent violent, qui remplit toute la maison où ils étaient assis. Des langues qui semblaient de feu leur apparurent, séparées les unes des autres, et elles se posèrent sur chacun d'eux. Ils furent tous remplis du Saint-Esprit et se mirent à parler en d'autres langues, comme l'Esprit leur donnait de s'exprimer." (Lire [Actes 2.2-4.](#))

Voulez-vous expérimenter maintenant le souffle de l'Esprit Saint sur votre vie, Mon ami(e)...? Je souhaite qu'il vous touche intensément.

Invitez-le très simplement :

- Remerciez-le d'avoir fait de vous son temple.
- Demandez-lui de descendre sur vous, avec vos propres mots.
- Demandez-lui de vous remplir de sa présence, de vous renouveler, de vous rafraîchir.
- Puis, concentrez-vous sur la présence de l'Esprit de Dieu.

Que votre esprit reste connecté avec l'Esprit du Dieu vivant...!

Vous êtes un miracle !

Eric Célérier

[S'ABONNER](#)

"Je travaille dans l'arrière-pays à 300 km de la capitale. Un jour, j'ai reçu un coup de fil m'annonçant que mon fils avait tenté de se suicider. Il avait frôlé la mort et sortait à peine du coma. Sa santé était précaire. Je suis entré en prière, mais je ne faisais que pleurer. Puis, le lendemain, j'ai reçu un message d'Un Miracle Chaque Jour qui m'invitait à cesser de pleurer car le Saint-Esprit, le consolateur, est là pour essuyer mes larmes. C'est Dieu par la puissance du Saint-Esprit qui est au contrôle de toute chose." **Denis**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2535 PARTAGES

